
ГУ «Отдел образования 
города Сарани»

Информация
о принятых решениях на заседании Попечительского совета

04 марта 2024 года состоялось заседание Попечительского совета КГУ 
«Школа-лицей №1».

В повестке заседания были рассмотрены вопросы:
1. Об организации горячего питания школьников, в том числе за счет средств 
фонда всеобуч.
2. Об организации и проведении воспитательных мероприятий.
3. Об организации контроля за соблюдением санитарных норм в школе.
4. Разное.
По итогам рассмотрения были приняты решения:
1.1. Принять информацию к сведению.
2.1. Принять информацию к сведению.
2.2. Продолжить работу над созданием условий, способствующих развитию 
интеллектуальных, творческих, личностных качеств, их социализации и 
адаптации в обществе.
3.1. Принять информацию к сведению.
3.2. Продолжить работу по повышению культуры питания, по проведению 
систематической разъяснительной работы среди родителей и учащихся о 
необходимости горячего питания.
3.3. Продолжить осуществление контроля за безопасностью горячего питания 
в школе.
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